



29 de agosto : Fallecimiento de un agente de la « DIR Atlantique » en el ejercicio de sus funciones.

Un técnico de conservación de carretera de la « DIR Atlantique » ha fallecido en un accidente de tráfico que se produjo el 29 de agosto a las 8:45 en la circunvalación de Burdeos (Francia).

Estaba realizando una operación de mantenimiento sobre un equipo de la carretera cuando fue atropellado por un camión en el carril de emergencia cerca de su vehículo bien señalizado . Muy gravemente herido fue asistido por los servicios de emergencia y trasladado en el Hospital de Burdeos donde murió por la tarde.

Presentamos nuestras mas profundas condolencias a la familia.

Este drama affecto particularmente a todos sus colegas de trabajo.

Este drama nos recuerda el necesario respecto de los hombres y las mujeres que trabajan en las carreteras.

Cada automovilista , cada camionero debe comprender que los agentes de conservación de carreteras son extremadamente vulnerables y muy expuestos al riesgo de las carreteras.

Este drama es la ocasión de recordar la más grande prudencia cerca de las obras o de los sitios donde intervienen los agentes de conservación de carreteras que trabajan para vosotros.